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Jean a écrit un bon
article sur le FN,
c’est une bonne analyse et il a le courage de donner son opinion, et
ça, ça a au moins le mérite de lancer le débat, ce qui est déjà pas
mal !

Complot ? Pas complot ?

J’aurais tendance à dire comme vous qu’il n’y a pas complot
CONSCIENT de la part de nombreux
musulmans, mais juste la recherche d’un confort de vie que
leurs pays sont bien incapables de leur offrir. Après tout,
il doit en être des musulmans comme de beaucoup des nôtres
; qui
n’a jamais été tenté de voir ailleurs si l’herbe n’y serait
pas plus verte ?

N’empêche, il y a des passages du coran, où il est dit noir
sur blanc et de droite à gauche,
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que l’islam doit S’ÉTENDRE ! C’est un peu l’équivalent du
« croissez et multipliez vous »
de la bible, à ceci près que la bible ne prône pas le sabre
comme outil pour avancer.

Mais, complot ou pas, mon avis à moi, c’est que ça n’a pas
d’importance
!

Je vais devoir sortir un peu du sujet, mais voici pourquoi. Quand
L’Australie fut découverte, curieusement, il n’y avait pas de lapins
sur ce « pays continent » (continent dans le sens
immense) Mais, le lapin se contentant de peu pour se nourrir, se
reproduisant très vite, et bien, les premiers colons en
apportèrent… Et ce fut une catastrophe ! En effet, les lapins eux,
s’adaptèrent TRÈS BIEN à leur nouvelle terre, mais, il a
suffi que quelques un s’échappent pour qu’ils commencent à pulluler,
et, puisque ce sont des bêtes se nourrissant aussi bien en surface que
sous terre, les dégâts sur la flore furent
considérables…  Et  la  faune  locale  ne  tarda  pas  à  en  faire  les
frais. (Bon, il y a ici un problème biologique aussi,
c’est que les prédateurs naturels, n’ayant jamais vu de lapin, ne s’y
attaquaient pas, le problème est aujourd’hui résolu, les prédateurs
s’étant adaptés).

Alors, qu’on m’évite les procès d’intentions, je ne compare
pas les musulmans à des lapins, mon seul but ici c’est de
mettre en avant l’impact du nombre. La France aurait pu
accueillir une
communauté musulmane réduite, mais on a dépassé ce stade
depuis longtemps.

Il faut voir les choses en face et les admettre.

La France est aujourd’hui un pays pauvre vivant à crédit ; avec le
nombre de chômeurs qu’il y a, l’immigration ne se justifie



absolument pas, les délocalisations ne font que créer des chômeurs
supplémentaires, bref, on coule ! On coule… Et pourtant, à
famille égale, j’ai désormais cinq filles, ma famille touche bien
moins  d’aides  que  bien  des  familles  immigrées,  ben  oui,  nous  on
travaille, on dépasse les fameux plafonds ( et les statistiques
de l’Insee montrent que le taux de chômage est plus important chez les
immigrés). Que nous nous ayons des frais que les
chômeurs n’ont pas, ça, l’Etat fait mine de ne point le remarquer.

Le  résultat  de  l’équation,  c’est  que  vivre  d’aides
sociales, et bien, ça permet trop souvent  de mettre bien
plus de
côté tout les mois que de travailler !

Et, qu’on ne vienne pas me dire que les immigrés, première, deuxième
ou troisième génération bossent autant que les Français de
souche ! Si c’était le cas, les statistiques ethniques et religieuses
seraient autorisées depuis longtemps pour nous rabattre le caquet, or,
elles sont confortablement interdites car la vérité ne
doit même pas pouvoir simplement suinter.

Alors, pour avoir moins d’immigrés, ben, on naturalise ! Navré
pour nos dirigeants, mais, mettre un chat dans une étable ça n’en a
jamais fait une vache !

Pour conclure, j’ignore s’il y a complot, venant du FN, de
l’UMP et du PS… Simplement, aujourd’hui je les entends
chanter en choeur la même sérénade destinée à exiger de
nous que l’on s’efface pour que la France
puisse devenir un second Liban (la guerre rapporte toujours
à ceux qui ne la font pas). Jusqu’à présent,
les  traîtres  étaient  pour  moi  les  membres  de  l’UMPS,
désormais, navré, mais j’y additionne les cadres du FN !

J’ai haï le père le Pen et ses provocations stupides et
racistes… J’en arrive au point que l’islamo-compatibilitée



de Marine me fait ressentir la même chose !

Philippe Le Routier


